



Bildung von unten

Ein Projekt zwischen persönlicher Anerkennung
und sozialem Aufstieg!

Frühjahr/
Sommer 2019



Idee & Ziel

Lassen Sie sich auf einen Perspektivwechsel ein, treten als Fachfrau und Fachmann in eigener Sache auf, diskutieren und gestalten mit! Gemeinsam mit Ihnen wollen wir herausbekommen, wie sich (politische) Bildung und Volkshochschule verändern müssen, um wirklich alle Menschen zu erreichen.

Gesprächsrunden

In bis zu drei Gesprächsrunden treffen wir uns vor Ort in Ihrer Volkshochschule, lernen uns kennen und diskutieren gemeinsam. Für weitere Informationen wenden Sie sich an Ihre Volkshochschule!

Vertrauen

Die Gespräche finden auf Augenhöhe statt – dafür stehen die Kooperationspartner Landesarmutskonferenz Baden-Württemberg, Duale Hochschule Baden-Württemberg, Volkshochschulverband Baden-Württemberg und natürlich Ihre Volkshochschule ein.

Ihre Volkshochschule vor Ort:

